
松川町定例農業委員会議事録 第 10回（1月） 

1 開催日時 令和７年 1月 24（金） 16：00 ～ 17：00 

2 開催場所 松川町役場 大会議室 

3 出席委員 17人 

会  長    1番 松下 敏章 

会長代理   17番 北沢 ひろみ 

委  員    2番 大場 健彦    3番 米山 広敏   4番 大澤 政弘  

        5番 佐々木 孝子   6番 牛久保 守   7番 米山 孝広 

8番 齊藤 和勇   9番 古谷 はるみ  10番 大島 理可 

11番 下澤 隆治   12番 竹村 浩子    13番 大場 武吉    

14番 池田 毅       15番 赤羽目 聖    16番 松下 守 

4 議事日程 

議案第１号 
農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画について 
・利用権設定（18件） 
・所有権移転（ 4件) 

 

5 農業委員会事務局職員 

   課長 下井 昭二   係長 小沢 香織   主任 中村 一貴 

 

6 会議の概要 

（1）開会 －下井課長 開会― 

（2）会長挨拶 －松下（敏）会長挨拶― 

（3）議事録署名委員及び書記の任命 

会長より 4番 大澤 政弘 委員  5番 佐々木 孝子 委員 を指名 

 

（4）議事 

議案第 1号 

農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積計画について 

○会長 

事務局より説明をお願いいたします。 

○事務局説明 

利用権設定（  18 件） 

所有権移転（   4 件） 

○会長 

ただ今の件につきまして、ご意見ご質問等ありましたらどうぞ。 

 【質問・意見なし】 

○会長 

よろしいですか。こちらは届出案件になりますので議決はありません。 

 

（5）協議事項 



 ①委員からの協議事項 

 ・農業者年金の加入状況について（古谷委員） 

 ・農地パトロールのスマート技術の活用事例について（牛久保委員） 

  〇牛久保委員 

   先日、農業新聞を見ていたら、一筆調査の現地確認の負担を少なくするため、現地を回る

ことに代えて、ドローンの撮影映像を使って AIで判断している事例がありました。実際 1000

筆近い調査をしている中で、現地へ入れないところもあり、空撮映像で見られたら良いなと

思ったこともあります。今後、そういったことも視野に入れて検討いただければと思います

ので、よろしくお願いしたいと思います。 

  〇事務局 

   事務局でも、ドローンでの現地確認の話など伺ったこともある。現状、１人 1000筆近い

現地確認をしていただいている方もいらっしゃいますし、生東やそうでなくても山奥に農

地が残っているところもあります。予算の制約はありますが、他の市町村の事例も確認しつ

つ前向きに検討していきたいと思います。 

  〇営農支援センター 

   現在、最適土地利用対策の関係でドローンでの現地確認を試験的に導入しています。大沢

地区と部奈地区で撮影をしました。大沢で撮影したところ、農地の状況まではっきり見える

ので良い技術である一方、送電線があると撮影が難しくなり、部奈では撮影が難航しました。

参考にしていただければと思います。 

 

 ②事務局からの協議事項 

  

 

（6）営農支援センターから 

 ・食を考え農地を守るフォーラムについて 

・寄せられている相談事項について情報共有 

 

（7）南信州農業農村支援センターから 

 ・栽培環境等について情報共有 

 

（8）閉会  ―下井課長 閉会― 

 

以上 会議の経過を記録し、相違ないことを証するため署名押印する。 

 

      4番                     印  

  

  5番                     印  


